



須藤 典夫 議員

買い物ができる場所  
がほしい

須藤 典夫 議員 買い物が  
できる場所の要望が  
議会でおこった「議  
会に関するアンケ  
ー」で町民からの要望  
として「スーパーマ  
ーケット」などの買い物  
ができる場所の要望が  
多かった。

町民の買い物の利便  
性をどのように確保す  
るのか。

丹産業課長 この課題  
の解決の方策として考  
えていることは1つに  
は、移動販売や宅配サ  
ービスの充実を図るこ  
と。2つ目には、買



グリーン市の賑わい

# 「町民の切実な声」に応える施策

## 回答 議会との協議を持つ

身近なところに複合商  
業施設を設置する手立  
ても考えられる。

物へ出かけるための交  
通サービスを整えるこ  
とではないかと考えて  
いる。3つ目としては、

提供を行政が担うのか、  
意欲をもつ方々で構成

する団体に担うのか。  
どのような方法で行う  
のが望ましいのかなど  
検討課題が多くあると  
考えている。

すれば良いのかは、行  
政と議会が話し合いを  
して進めていく。

ことだった。  
いろんな人との繋が  
りの中の生活、都会  
では感じられない人間  
性、金山での仕事がか  
れからの活力になって  
いくと語っていた。

町長 「町の駅」の候  
補地には中公民館政策  
に合わせた現中央公民  
館跡地が候補地にあげ  
られているが、高規格  
道路の整備に合わせた

須藤 議員 テレビ番組  
「イチから住」で、俳  
優の斉藤祥太、慶太兄  
弟が金山での3ヶ月間  
にわたる移住生活体験  
が放映されて話題とな  
った。

今後の金山をPRす  
るため斉藤兄弟の委嘱  
を含めて考えていきたく  
い。

「道の駅」を国道34  
4号と交差するところ  
に建てる構想もある。  
ただ、道の駅はだん  
だんひなびていくこと  
も心配されるので、私  
としては「道の駅」と  
「町の駅」を合体した  
ような形の方策ができ  
ないか考えている。

町長 収録後、齊  
藤兄弟他ディレク  
ターの方5名で来  
室され、3ヶ月間  
の間のこれまで経  
験することのない  
事が出来たという



めこたま田植えでの交流

# 新農業振興計画策定を

## 回答 平成29年度に委員会を設置する

園芸品目の販売高低  
下と町農業振興は

沼澤道也議員 農協総  
会資料によると米穀以  
外の農産物販売額が平  
成27年実績3億9百万  
円で平成28年計画が2  
億6百万円と約1億円  
のマイナスとなってい  
る。その大きな品目は  
ニラにあると聞く。町  
農業に稲作も含め大き  
な変化が生まれている  
と感じるが、町として  
どう捉えているのか。

丹産業課長 ご指摘の  
実情については把握し  
ている。平成30年から  
米の生産調整制度も踏  
まえ方向性を考えてい

農業振興審議会の設  
置を

沼澤議員 街並みづく  
りにおいて設置されて  
いる景観審議会は、と  
ても良いと思っ  
ている。大学の教授  
など専門家が  
いること、この30年  
間ブレない町づく  
りを進めてき  
たと思われる。農  
業振興についても、  
こうした機関を設  
置して「金山型農  
業」がブレないで進  
められていくと考  
えるが、どう思  
われるか。

産業課長 平成4年  
度に当時東北大学農  
学部の大泉一貫助  
教授を中心として  
作成した「町農業  
振興計画」がある。  
その他にも「町水  
田フル活用ビジョ  
ン」「農業農村整  
備事業管理計画」  
などがある。町と  
しては平成30年  
からの生産調整制  
度の変化や

TPP合意の関係もあ  
り、農業を取り巻く状  
況が大きく転換しよ  
うとしていることを踏  
まえ、平成29年度中  
に専門的な知識を有  
し広い視野でアド  
バイスをいただける  
方を含めた組織の  
立ち上げにより、  
新たな農業振興計  
画策定を進めてい  
きたいと考えてい  
る。今後も農協等  
と立ち上げた農業  
部会や農事組合法  
人なども連携して  
計画策定や見直し  
を進めていきたい。

沼澤議員 町の景  
観政策は、金山ブ  
ランドとなっている。  
農業にもブランドが  
必要である。設置  
された機関では、  
金山の実態

をきちんと把握した  
うえでの方向性を  
出していきたい。  
産業課長 平成29  
年度設置には、予  
算の裏付けも必要  
なので平成28年  
度より情報収集に  
努め準備をしてい  
く予定である。



沼澤 道也 議員

丹産業課長 ご指摘の  
実情については把握し  
ている。平成30年から  
米の生産調整制度も踏  
まえ方向性を考えてい

沼澤議員 町の景  
観政策は、金山ブ  
ランドとなっている。  
農業にもブランドが  
必要である。設置  
された機関では、  
金山の実態



6次産業化に向けて第2貸工場着工（大商金山牧場）